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17ТВОИ ЛЮДИ, УРЕНГОЙ!

Уходящий учебный год 
был важным, сложным и 
очень интересным: годом 
побед и новых вызовов, го-
дом напряжённой работы и 
гордости за результаты. А в 
новый учебный год педагоги-
ческий коллектив вступает с 
ожиданиями, планами, боль-
шими надеждами и верой в 
то, что в 2023-2024 учебном 
году гимназическая семья 
станет ещё больше и крепче, 
ведь здесь впервые набрали 
пять пятых классов! 

- В следующем учебном 
году гимназии исполнится 
33 года, и мы строим амбици-
озные планы, - рассказывает 
Екатерина Николаевна. - 
Мы разворачиваем проект 
билингвального обучения, 
гимназисты смогут изучать 
отдельные предметы на ан-
глийском языке, конкурен-
тоспособность выпускников 
ещё более возрастёт! 

По словам директора гим-
назии, с 2025 года стартует 
поэтапная реновация уч-
реждения. Уже скоро перед 
зданием появится фонтан, 
преобразится фасад учебного 
заведения. 

- В целом наша система 
образования сильнейшая в 
округе: профессиональный 
директорский корпус, та-
лантливые педагогические 
коллективы, а успехи и до-
стижения детей говорят сами 
за себя, - считает Екатерина 
Кашникова. - Мы стремим-
ся идти в ногу со временем, 
стажируясь в лучших обра-
зовательных учреждениях 
страны, и понимаем, что дви-
жемся в нужном направле-
нии. Конечно, останавливать-
ся нельзя, в образовании всё 
быстро меняется, наступает 
цифровая эпоха, индустри-
альная уходит в прошлое, 
современные ученики, «циф-
ровое поколение» - это уже 
другие дети с новыми потреб-
ностями и системой ценно-
стей. Сможем ли мы успевать 
за ними? Будем стараться ра-
ботать на опережение! 

Депутатская 
деятельность

С 2015 года Екатерина 
Николаевна - депутат Город-
ской Думы МО город Новый 
Уренгой, в нынешнем созы-
ве - председатель комиссии 
по регламенту и депутатской 
этике, член депутатской 

фракции Всероссийской по-
литической партии «Единая 
Россия». 

Основное направление в 
работе депутата - нормотвор-
ческая деятельность, утверж-
дение решений по вопросам, 
отнесённым к компетенции 
Городской Думы, а также 
представительные и кон-
трольные функции.

В составе комиссии по 
регламенту и депутатской 
этике Екатерина Кашнико-
ва рассматривает различные 
вопросы: от внесения изме-
нений в регламент Городской 
Думы до новых редакций 
нормативных актов, регла-
ментирующих деятельность 
органов местного самоуправ-
ления, а также осуществляет 
контроль над соблюдением 
регламента Городской Думы 
и выполнением правил депу-
татской этики.

Комиссией вынесены на 
рассмотрение 11 проектов 
решений по различным во-
просам, входящим в ком-
петенцию комиссии - от 
утверждения перспективно-
го плана проведения засе-
даний Городской Думы до 
снятия отдельных вопросов с 
контроля. 

Особое внимание члены 
комиссии уделяют вопро-
сам организации приёма, 
рассмотрения и подготов-
ки документов для пред-
ставления к награждению 
Почётной грамотой Город-
ской Думы. В целях поощ-
рения граждан за активную 
общественную деятель-

ность, вклад в развитие 
Нового Уренгоя в прошлом 
году награждены 79 ново- 
уренгойцев. Большая часть 
ходатайств о награждении 
поступает от образователь-
ных организаций, медицин-
ских учреждений, градо-
образующих предприятий.

В 2022 году Екатерина 
Кашникова выезжала в рей-
ды по контролю работы УК 
по очистке детских площа-
док, активно участвовала в 
волонтёрской деятельности 
и благотворительных акци-
ях и марафонах. В апреле 
прошёл День самоуправле-
ния в Городской Думе, где 
Екатерина Николаевна рас-
сказала юным «депутатам» 
о принципах работы органов 
местного самоуправления, 
порядке избрания депутатов 
Городской Думы, их обязан-
ностях и полномочиях, опы-
те работы.

- Как избранный горожа-
нами депутат веду приём по 
личным вопросам. Конечно, 
в основном эти вопросы ка-
саются жилья, переселения 
из районов Крайнего Севе-
ра в другие города, качества 
работы управляющих ком-
паний и прочего. Мы, конеч-
но, как депутатский корпус 
по обращениям совершаем 
выезды совместные и инди-
видуальные, работаем по за-
просу избирателей. Кстати, 
можно и не выходя из дома 
направить свое обращение 
через официальный сайт Го-
родской Думы, - подытожи-
ла Екатерина Кашникова. - 
Уважаемые новоуренгойцы, 
жду ваших обращений, будем 
сообща решать проблемы и 
делать жизнь в нашем городе 
ещё более комфортной.

Светлана Морозова.
Фото из архива Екатерины 

Кашниковой

КАК ИЗБРАННЫЙ ГОРОЖАНАМИ 
ДЕПУТАТ ВЕДУ ПРИЁМ ПО ЛИЧ-
НЫМ ВОПРОСАМ. КОНЕЧНО, В 
ОСНОВНОМ ЭТИ ВОПРОСЫ КА-
САЮТСЯ ЖИЛЬЯ, ПЕРЕСЕЛЕНИЯ 
ИЗ РАЙОНОВ КРАЙНЕГО СЕВЕРА 
В ДРУГИЕ ГОРОДА, КАЧЕСТВА 
РАБОТЫ УПРАВЛЯЮЩИХ КОМ-
ПАНИЙ И ПРОЧЕГО 


